
 

                                                    

                                     

 

Anfrage-Nr.: AF/0108/2018 

                            - öffentlich - 

 

 

 

Betreff: Haltepunkt Zoo 

 

Beratungsfolge: 

 

Stadtverordnetenversammlung 01.03.2018  

 
 

Seit vielen Jahren und aktuell erneut wird die Frage eines Bahnhaltepunktes am Zoo 

diskutiert. 

 

In diesem Zusammenhang bitten wir um die Beantwortung folgender Fragen: 

 

1. Welche Initiativen oder Überlegungen gab es bisher in der Stadtverwaltung zu einem 

möglichen "Haltepunkt Zoo"? 
 

2. Führte die Stadtverwaltung in den letzten 10 Jahren Gespräche mit entsprechenden 

Institutionen zu dem Thema (z.B. mit Deutscher Bahn AG, VBB, Landkreis Barnim, 

Ministerium für Infrastruktur und Landesplanung)? Wenn ja, mit welchen Ergebnissen? 
 

3. Liegen der Stadtverwaltung Kostenschätzungen für eine Realisierung des Vorhabens 

vor? Gäbe es Finanzierungsmöglichkeiten für das Projekt? 
 

4. Gibt es aus Sicht der Stadtverwaltung, abgesehen von der Finanzierung, weitere 

Probleme, die der Errichtung eines Haltepunkts am Zoo entgegenstehen könnten? 
 

5. Sind der Stadtverwaltung Aktivitäten anderer Akteure bzgl. eines solchen Vorhabens 

bekannt? 

 

Eberswalde, den 26.02.2018 

 

gez. Karen Oehler  

Fraktionsvorsitzende 

Fraktion Bündnis 90/Die Grünen 

in der Stadtverordnetenversammlung 

Eberswalde 

Friedrich-Ebert-Str. 2 

16225 Eberswalde 

Telefon: 03334/38 40 74 

Telefax: 03334/38 40 73 

E-Mail: kv.barnim@gruene.de 
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